
中间道路

给年轻人的另一种建议：不要消费不同的性取向，而是培养它！

有了耶稣的现代形象，最重要的是

- 德国新教耶稣研究250年的成果

- 以及教会批评者和反对者的研究结果

基础，过去和现在通常都是非常高质量的科学。

先说几句个人的话

我记得 74 年前我的第一堂圣餐课：至少部分是由牧师亲自上的，他

告诉我们原罪的诅咒，自从亚当和夏娃堕落以来，所有人都背负着原

罪的诅咒。他还说，这种诅咒的后果之一就是羞耻，也就是说，我们

有至少遮盖自己隐私部位的冲动。他还说耶稣通过他在十字架上的死

将我们从原罪中救赎出来。我有点大胆地问，这样我们就应该真正从

这个咒诅中解脱出来，羞耻的问题不应该再存在了，如果有拯救，那

么这个问题也应该得到解决。我不记得牧师的回答是什么，至少我记

得他只是在拐弯抹角。因此，即使在今天，所有教会人士仍然在谈论

这个话题。但我脑子里的某个地方仍然有这个问题。您可以在这本小

册子中看到我迄今为止所取得的成果。这与信仰无关，当然也与魔法

无关，我们只需按照我们的本性行事即可。无论如何，我认为我的问

题和关于通过耶稣得救的假设是正确的。
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简介：假道德与真（性）道德：“少数虐待案例”只是

冰山一角。

如果今天有足够多的 MeToo 故事，为什么它们不应该在 2000 年
前就存在了——我认为那时的情况比今天还要糟糕，女性尤其是女孩

变得“性不道德”。这是《圣经旧约》但以理书结尾处美丽的苏珊娜

的故事。 最重要的是，当时没有自由媒体最终可以揭露类似的事情。

本期概念的论点是，人类具有实现真正道德的高度潜力，但不幸的是，

这种高度潜力始终不仅没有被运用到教育学中，而且还被彻底摧毁了。

 另请参阅第 21 页！

那么，今天的女孩是如何——特别是——自愿去做她们两千多年前被

残酷勒索的事情，甚至没有注意到她们实际上是如何被欺骗的呢？ 

诀窍其实很简单：将性自主决定放在前台，这实际上是一件好事。 

但这包括在至少两个选项之间进行选择的自由。 现在 1. 那些对高

尚道德一无所知的人提供道德模型（或者更好的“非道德模型”）

“婚前与不同的伴侣发生性关系”，直到找到“合适的人”，以及 

2. 噢，所以-善良且道德高尚的“行善者”提供了僧侣和修女那种紧

张、反身体的禁欲主义道德模式作为替代。 所以年轻人实际上是有

选择的，即使在今天，这基本上也是一个非常自由的选择！ 但哪个？

 因为行善者“僧尼苦行”的道德模式对于这个世界来说是完全没有

吸引力和陌生的，因此对于年轻人来说从一开始就是无可争议的——

他们根本不想成为尼姑和和尚，他们只是想找到合适的合作伙伴，这

就是他们甚至不关心的事情。 那么他们会选择什么呢？ 没必要长期

困惑——你选择前者……

因此，操纵会导致对高尚道德的拒绝——尤其是宗教方面，其道德模

式主要是行善者的道德模式！ 说白了，明明白白，女孩子们几乎是

被迫参与了蔑视女性，或者说嘲讽女性的活动！ 男孩和男人也加入

进来，他们还能做什么呢？ 顺便说一句，结果是“参与者”至少在

某些时候心怀愧疚——这就是意图。 因为良心不安也是宗教商业模

式的一部分，不幸的是，也是我们当前的......

肯定会有一条有吸引力的中间道路，没有任何良心不安的风险，即不

消耗不同的性欲，而是培养它。 而这也深受年轻人的欢迎，如何，
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看前言 2！ 这条（中）道路是自觉克服羞耻感，同时倡导高尚道德

的道路，即性交只发生在婚姻中。 但这条中间道路不仅被年轻人以

各种借口顽固地隐藏，甚至被直接诋毁。 例如，羞耻是性道德的基

石，违反羞耻规则是令人厌恶的，从宗教角度来看，这是一种罪过。

但我还没有发现任何关于今天对年轻人的羞耻教育是否有任何“道德

营养价值”的科学研究，而且可能没有任何东西。 裸体主义运动有

很好的经验。 关于有效性的道德教育的任务可以是对裸体主义的理

想进行更多的研究，然后添加有意识的道德态度。 这甚至符合我们

的信念，即羞耻是诅咒的标志，而耶稣实际上已经克服了这个诅咒—

—如果我们生活无罪的话。 但我们的“宗教官员”并不关心这些。 

这表明宗教根本不想要年轻人中真正的性道德——我现在想到的肯定

是所有已知的宗教。

从某种意义上说，宗教是想要并且需要赚取收入的商业企业。 好的。

 然而，有时你可能会在操作上盲目，仅仅“因为一直都是这样”而

采取可疑的做法。 但是，一旦宗教人士意识到事情的真正运作方式，

他们的眼中的天平就会掉下来，他们应该尽快做好改变的准备。 但

今天的宗教人士没有注意到任何事情。 这只能意味着他们只想做好

自己的工作，甚至不想考虑他们所做的事情是否有意义，最重要的是，

这是否符合在十字架上受尽折磨的人的精神……在耶稣看来也是如此。

 我们只应该对此负责 - 而不是其他任何人，尤其是通奸者或欺诈者！

 不幸的是，正如德国新教耶稣研究 250 多年来发现的那样，新约圣

经并没有报道真正的耶稣，但新约圣经中的耶稣很大程度上是一个虚

构的。 真正的耶稣很可能与我们所认识的他完全不同，因为他的承

诺正是关于此时此地人们的身体和灵魂的统一——那就是成为一个正

确的男人和女人。

结论：不，我们不需要一个新耶稣，但真正耶稣的精神最终必须复活

并发挥作用，任何伪造者和欺骗者的精神必须被克服！ 但稍后会详

细介绍。

我们基督教的一项任务现在尤其是不要反对一切，而是支持正确的事

情。 在这里，人们可以指责教会不想这样做——理由是它们是一种

邪教宗教，而伦理道德等与它们无关（当然，这不是明确或很少说的，
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但是我知道这样的说法）。

关于商业模式的主题：由于教会税，宗教的这一方面在很大程度上已

经成为我们的背景，因为钱现在是自己来的，而教会的人不必宣扬想

要它的理由。 但在宗教中仍然如此：信徒有个人问题越多，对教会

来说在商业上就越有利，因为对更好的来世的希望变得或曾经更加强

烈。 至少在过去，信徒实际上很大程度上是按照这种商业模式行事

的。 （你可能知道这样的谚语：“到了老年，妓女变得虔诚。”或

者：“当他到了老年，他唱起虔诚的诗篇。”）

关于性与罪的问题：事实上，非婚性行为中发生的一切都是罪，甚至

是严重的罪。 我不想让任何一个生活在“非婚姻关系”中的人心情

沉重，这不是重点。 但我不知道神学方面有任何严肃的研究，涉及

明智的道德教育，以了解如何让年轻人的情况有所不同。 所以你想

让一切照常进行。 如果这不仅是业余和不专业的，而且不仅——用

简单的英语来说——是真正的草率之举，而且是彻头彻尾的犯罪！

这里请大家不要误会：当然，光是克服羞耻感，不穿泳裤、比基尼是

没有任何帮助的，因为不穿当然是不够的，尤其是年轻人，更要接受

道德教育。灵魂。 但伪道德始终是伪道德，伪道德永远不能成为真

正道德的基础！

无论如何，我认为国定教会的“官员”对此没有真正的兴趣，因此对

人根本没有兴趣——而目前影响我们的少数虐待案件只是一个冰山一

角。冰山一角，症结在于教会和宗教的犯罪结构。

但它并不总是必须保持这种状态！ 可能会有所不同...
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